
1 

 

臺北市立大直高中 112 學年度交通安全委員會期初會議紀錄 

一、開會時間：112年 10月 13日(星期五)上午 11時 00分 

二、開會地點：第一會議室 

三、主持人：校長林湧順。 

四、參加（列席）人員：(詳見簽到表) 

   教務主任王秀勻、學務主任吳淑珍、總務主任陳為邦、家長會會長黃淑惠、

大直派出所副所長林進南、巡佐褚黃鏡丞、永安里里長唐楷瀚、劍潭里里

長黃開芳(不克出席)、大直里里長曹邦全(不克出席)、生輔組長劉建志、

生教組長楊曙戎、校安人員鄭憲鴻。 

五、會議程序： 

（一）主席致詞： 

     首先要感謝各位委員及學校代表參加本學期的交通安全委員會，這是各

層級學校都非常重視的議題，希望藉由大家寶貴的意見對本校週遭交通

安全改進事項進行研討，讓學生及家長平安上放學，學校附近交通更為

順暢，各委員有任何建言，請踴躍提出大家一起討論。 

（二）工作報告：（詳如會議資料） 

1、上次會議建議辦理情形 

2、交通安全業務規劃。 

3、交通安全導護工作。 

4、交通安全教育及宣導工作。 

 （四）上次會議建議辦理情形： 

     無。 

 （五）議題（提案）討論： 

    提案事項一： 

    1. 唐楷瀚里長: 
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      (1)大直地下道對於老年人不夠友善，加上平時疏於整理環境較為髒亂，

會再協請政府單位協助維持環境整潔。 

      (2)配合學校時間一同拜會校園周邊愛心服務站。 

    2.生輔組長： 

      (1)本校 60 周年校慶活動，邀請大直派出所到校宣導交通安全及反詐騙

等相關宣教。 

    3.家長會長: 

      (1)上放學時間校門家長接送，常見並排停車容易造成危安，請學校協助

宣導勿並排停車。 

 （六）主席指示事項及結論： 

        感謝委員撥空與會，校方將持續執行上放學交通安全導護工作，大直

橋下依指示將不再執行。另針對校門前家長接送並排停車的問題，將

利用各種管道加強宣導，亦請大直派出所於人力許可狀況下多予協

助，如有安排愛心服務站拜會事宜，也請各單位協助一同前往。 

   (七)散會 

   六、備註說明：無 

 

   


